



#REFORMAELECTORAL

Apuran la iniciativa

LOS DIPUTADOS NO DESCARTAN ABRIR EXTRA EN ENERO

POR C. STETTIN Y A. GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Presidencial para la Reforma Electoral concluyó sus labores, y anticipó que la iniciativa en esta materia podría ser enviada a la Cámara de Diputados después del 25 de diciembre. Así lo informó el coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, quien dijo que esto abriría la puerta para que se lleve a cabo un periodo extraordinario en enero de 2026.

"Habrá posibilidad de

que nos envíen ya la iniciativa a través de la Comisión Permanente, para empezar el análisis desde antes, dado que diciembre es un buen momento para revisar y analizar con calma", comentó.

En conferencia, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dijo que, conforme a lo que le han comentado, el documento está en su etapa final.

"Me dijeron que están en los últimos detalles, redactando normas, y que ellos verían la posibilidad de, después del 25 de diciembre, hacer el intento (de enviarla), o en la primera semana de enero", informó.

Adelantó algunos temas que podrían formar parte

AVANZA PROCESO

1 Comisión Presidencial hace los últimos ajustes a la iniciativa, dijo **Monreal**.

2 Incluye temas como el número de legisladores plurinominales y los OPLE.

del paquete electoral, aunque no existe certeza, son: "la existencia de plurinominales o su reducción, el dinero público a través de prerrogativas, la redefinición de circunscripciones, los Tribunales Electorales en los estados y los OPLE".

Dijo que, pese a que hay tres o cuatro temas pendientes en la agenda, sin la iniciativa de Reforma Electoral no habría razones para convocar al extra. 

EN ESPERA

25
DE DICIEMBRE
PODRÍAN
ENVIAR LA
INICIATIVA.

4
TEMAS
PENDIENTES EN
LA AGENDA DE
SAN LÁZARO.



FOTO: ESPECIAL

• **TRABAJO.** Pablo Gómez preside la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.